



## Die Liebe zur Musik

Der Altstadtverein hat sich erneut der geschichtlichen Aufarbeitung einer Straße gewidmet. So wird mit einem Straßenzusatz-

schild künftig an die in Merseburg geborene Kammersängerin Elisabeth Schumann (1888-1952) erinnert. Regina Kranepuhl (r.)

bekam die Patenschaft zum 70. Geburtstag geschenkt und teilt als ehemalige Musiklehrerin dieselbe Leidenschaft.

FOTO: SIELER

## Elisabeth Schumann (1888 – 1952)

Die in Merseburg geborene Kammersängerin war eine berühmte Sopranistin, die u.a. am Stadttheater Hamburg, dem Wiener Operntheater, dem Royal Opera House London und der Metropolitan Opera New York wirkte.

1938 emigrierte sie in die USA und erwarb 1944 deren Staatsbürgerschaft.



14.03.2023



Fotos: Heinz Biemann